



El representante español, José Ignacio Salafranca Sánchez-Neyra, fue declarado Huésped de Honor de la Ciudad de Buenos Aires y recibió una distinción en la Legislatura porteña.

José Ignacio Salafranca, quien se encuentra de visita en el país, fue homenajeado hoy en la Legislatura con el diploma de Huésped de Honor de la Ciudad de Buenos Aires, en reconocimiento a su trayectoria política y al trabajo que realiza para acercar a la Unión Europea con el Mercosur.

La Vicepresidenta primera de la Legislatura, Carmen Polledo, junto al diputado Francisco Quintana (PRO) recibieron al eurodiputado para conversar sobre el desarrollo de la campaña electoral en el país de cara a las elecciones del próximo 22 de octubre. Además, Salafranca comunicó los avances en el proyecto que contiene el acuerdo entre la UE y el MERCOSUR, al que consideró "muy importante en términos económicos" y el cual "podría estar listo para fin de año".

Salafranca es el ponente del Acuerdo UE-MERCOSUR dentro de la Comisión de Comercio Internacional del Parlamento Europeo y el impulsor de este importante acuerdo que hace muchos años se está trabajando entre ambos bloques regionales.

"José Ignacio Salafranca ha trabajado incansablemente para acercar a la Unión Europea a América Latina y en particular un especial esfuerzo para fortalecer los lazos entre Europa y el MERCOSUR", resalta el proyecto de declaración que votó la Legislatura sobre el homenajeado.